

Une aire de jeu pour mieux rêver en bord de Sèvre

Nouvelle création du Voyage à Nantes dans le vignoble. À La Haie-Fouassière, *Embarquement III* pare la Sèvre Nantaise d'une aire de jeu pour mieux vivre le site.

La Sèvre Nantaise prend du galon avec le Voyage à Nantes. Douze jours avant l'inauguration du Porte vue de Maisdon-sur-Sèvre, le Voyage à Nantes pare l'affluent de la Loire d'un nouvel atour. Une aire de jeu inédite complète les aménagements de cette étape du Voyage dans le vignoble, sur le joli petit port de La Haie-Fouassière.

« Une œuvre dans l'œuvre »

Embarquement III, « c'est une œuvre dans l'œuvre naturelle du lieu », a souligné Jean Blaise, le directeur du Voyage à Nantes. Un lieu où il fait bon contempler la Sèvre arborée en contrebas, ses méandres, les arches du pont de pierres qui mène à Saint-Fiacre depuis le ponton.

En y installant des modules pour les enfants intégrés dans le paysage, les créateurs de la société 100 Détours comblient un manque. « Quand on y est venu avec nos enfants, on s'est dit qu'il manquait quelque chose pour eux », explique Jérémie Koempgen. Avec une tyrolienne, un toboggan, et deux autres structures, « les parents vont pouvoir se poser pendant que leurs enfants jouent ».

L'équipe de la société 100 Détours, qui a eu carte blanche, s'est volontairement écartée du concept habituel des aires de jeu. En créant deux structures abstraites, Jérémie Koempgen et Benjamin Verger ont souhaité laisser s'exprimer l'imaginaire des enfants. À eux de rêver qu'ils évoluent dans une cabane, sur un vaisseau spatial, un navire, sous une tente, ou gravissant la paroi d'une montagne.

« L'idée de jeu est fondamentale dans cette période où on est sommé



Les créateurs de l'œuvre, de la société 100 Détours, travaillent aussi avec du bois recyclé.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

d'être productif », a ajouté Vincent Magré. Le nouveau maire n'a pas caché son engouement pour l'œuvre, conçue pendant le mandat précédent. Et a ouvert une perspective : « Repenser la Sèvre comme la colonne vertébrale du territoire. » Y aura-t-il un *Embarquement IV* ?

Jean Blaise imagine déjà une manière de passer la rivière à pied pour rejoindre Saint-Fiacre autrement que par le pont, « trop étroit ». Vincent Magré semble séduit.

Corinne ARGENTINI.

Samedi 26 et dimanche 27 septembre, dernier week-end « estival » sur le site : vins locaux et petits plats du food truck se dégustent sur le mobilier créé par le Voyage à Nantes.